

Lunes 27 de mayo de 2024

Novedades

Reunión FIMPES

Los Rectores de toda la República se reunieron para la LXXXVI Asamblea General Ordinaria de **FIMPES** donde tuvieron como invitados al Dr. José Ángel Gurría, el Lic. Federico Reyes Heroles, entre otros especialistas.



Quiroga College

Quiroga College tiene listo un Open House en sus instalaciones para este mes de junio y que los aspirantes conozcan a nuestra institución.



Vamos a votar

Este próximo domingo tenemos un enorme compromiso con el país, así que no dejemos de acudir a votar. Estén pendientes de la promoción para nuestros estudiantes que acudan a las urnas.



Fungen como jueces

Los profesores, Mtro. Guido Leal Cuevas y la LMKT María Fernanda Pérez Tello del nivel licenciatura en **Ciudad Hidalgo** participaron como jueces en la Jornada Cultural y Deportiva Interregional 2024 en la disciplina de poesía organizada por la comunidad CECYTEM 17, evento que se realizó en la biblioteca del Museo Tlaximaloyan.



Campamento Estudiantil

Los alumnos de licenciatura en **Ciudad Hidalgo** disfrutaron de un campamento alusivo al Día del Estudiante donde además hubo un rally gastronómico y con los insumos que recibieron debieron preparar su comida. Convivencia, diversión, deportes y competencias caracterizaron esta actividad que tuvo lugar en el balneario "Eréndira".



Giras proselitistas

En esta misma Unidad en **Ciudad Hidalgo** continuaron las visitas de candidatos a cargos públicos, ahora fue el Partido Verde quien platicó con los estudiantes de cara al próximo domingo donde tenemos un enorme compromiso con la historia de nuestro país y las estadísticas que registre nuestra participación ciudadana.



Trabajan en Academia

En **Irapuato** hubo reunión de la Academia de Humanidades para analizar el nuevo plan de estudios de la Licenciatura en Derecho, evaluando ventajas y alcances.



Refrescante festejo

El festejo del Día del Estudiante en **Irapuato** estuvo integrado por un encuentro deportivo, un rally, diversión con agua y un inflable, además comieron pizza, botanas, paletas de hielo y ricas bebidas.



Visitan Aduana

Los alumnos de Comercio Internacional de **Irapuato** se fueron de viaje este fin de semana para visitar la aduana marítima de Lázaro Cárdenas donde les explicaron todo el proceso de la aduana, como el área de rayos gama, de despacho y de verificación donde trabajan con perros binomios para detección de mercancías prohibidas y así fortalecer sus conocimientos teóricos acompañados de su Coordinadora, la Mtra. Velinda Vallejo Noriega y cuatro profesores.



Alumno candidato

Guillermo López Villalobos, estudiante del sexto semestre de Comercio Internacional en UVAQ **Lázaro Cárdenas**, está buscando la presidencia municipal en el puerto.



Preparan concurso

En Lázaro Cárdenas la Dra. Yazmín Arroyo Abarca se reunió con el comité de Turismo que dirige la Lic. Isabel Jaimes Gómez para organizar el primer concurso de platillos llamado "Orgullo de ser LazaroCardenense", el cual está dirigido a los jóvenes de sexto semestre del nivel medio superior y que también organiza el regidor Roberto Equihua. El evento tendrá lugar el 14 de junio.



Seminario sobre Derechos Humanos

Con la asistencia de estudiantes de la Licenciatura en Derecho de nuestras Unidades de Pátzcuaro y Zacapu se desarrolló con éxito el Primer Seminario de Derechos Humanos y Equidad de Género en la citada primera Unidad. Los expertos en la materia, Maestros Liliana Huerta Herrejón y Alejandro A. Rodríguez Manríquez abordaron los temas “La guarda y custodia de menores son estereotipos de género”, “El derecho laboral desde la perspectiva de la equidad”, así como “Feminicidios, desapariciones forzadas y violencia de género”.

En este Seminario hubo una simulación de Audiencia de Juicio Especial en materia familiar liderado por los Maestros Mónica Bedolla Pérez, Arisbel Zaragoza Ramírez y Bernardo Magaña Valladares, quienes además de ser docentes fungieron como parte del Juicio, al igual que los estudiantes de Derecho de Sistema Ejecutivo en Pátzcuaro y Zacapu, Blanca G. Lucas, Pedro P. Ortúñoz, Kathia J. Magaña, Arcadio López, Ma. Guadalupe Arteaga y Sergio A. Esparza.



Listo el Diplomado

La fecha de inicio de un nuevo Diplomado en **Querétaro** está lista para este 8 de junio y se pueden sumar alumnos de cualquier Unidad por su modalidad híbrida. Esperemos que nuestros Coordinadores respalden la invitación a propios y extraños. Ya el Coordinador dijo que se pondrá “la del Puebla” para quienes sumen alumnos a este programa.



Practican hidroterapia

Los alumnos de sexto semestre de la Licenciatura de Fisioterapia y Rehabilitación en **San Luis Potosí** visitaron "Aves al Vuelo", una asociación que se dedica a brindar atención y terapia física a personas con distrofia muscular progresiva. Los alumnos pudieron observar el trabajo de terapia realizado y llevar a la práctica la hidroterapia.



Festejan su día

En San Luis Potosí hubo celebración del Día del Estudiante en el que participaron alumnos de licenciatura y preparatoria con música, cup cakes y bolis gourmet para celebrar su arduo desempeño en las aulas.



Culminan su Maestría

Los ex alumnos de **Sistema Ejecutivo**, Julio Antonio Hernández Hernández y Antonio Ponce Salinas recibieron su constancia que acredita la obtención de su grado como Maestros en Calidad de la Educación, el cual obtuvieron por la vía de la excelencia académica.





De igual forma también obtuvieron su grado académico los ex alumnos Luis Raúl García Hernández como Maestro en Calidad de la Educación por promedio de Excelencia Académica y Miguel Ángel Martínez Vega como Licenciado en Agronegocios por la vía de estudios de posgrado con la Especialidad en Recursos Humanos.





Disco night

Los alumnos de Sistema Ejecutivo en **Zacapu** celebraron el Día del Estudiante coordinados por los docentes de la academia de Derecho, quienes disfrutaron de una fiesta al compartir la cena, el baile y la convivencia con los compañeros de diferentes licenciaturas y docentes.



Visitan Pátzcuaro

Un total de nueve alumnos de Derecho de diferentes semestres en **Zacapu** participaron en el Primer Seminario de Sistema Ejecutivo organizado por la Unidad Académica de Pátzcuaro.



Se capacitan

Las alumnas de Desarrollo Infantil de cuarto semestre en **Zacapu** participaron en conjunto con los alumnos de prepa de esta unidad del bachillerato de biológicas en el curso de primeros auxilios. Las alumnas de Desarrollo participaron activamente conscientes de que es indispensable el conocimiento y la práctica para cualquier emergencia. Este grupo lo integran alumnas de Ario de Rosales, Pátzcuaro, Zacapu, Tarejero y Villa Jiménez y se logró reunirlas a todas para esta capacitación.



Mojado festejo

En **Zamora** realizaron diversas actividades recreativas por la celebración del Día del Estudiante en donde los alumnos de los distintos grados tuvieron la oportunidad de integrarse, entre la competencia, risas y "mojada" en las áreas jardinadas de la unidad académica, todos se pudieron divertir para terminar con una deliciosa taquiza.



Proyecto Pitaya

En **Zamora** se inició la segunda etapa de Proyecto de Pitahayas encabezado por el Ing. Héctor Javier Cervantes Mojarra y acompañado con alumnos del servicio social UVAQ donde han establecido dos líneas de cultivo con plantas ya climatizadas a la región que se trajeron de la Barca, Jalisco para conocer más sobre el mismo hasta obtener el conocido fruto del Dragón.



Elaboran periódico mural

Alumnos del 4° y 6° semestre en **Zamora** realizaron periódicos murales referentes a la materia de Maquinaria Agrícola con información básica, fichas técnicas e implementos que se utilizan en diversos cultivos de la región; a su vez, el grupo de 6° con la materia de Suelos y Fertilización expuso los diferentes tipos de sustratos, así como los elementos con los que se pueden elaborar.



Viajan a San Juan Parangaricutiro

Alumnos del 6° semestre de IITA en **Zamora** viajaron a la comunidad indígena de Nuevo San Juan Parangaricutiro donde visitaron las instalaciones de su empresa, dicha comunidad es referente mundial por el aprovechamiento forestal maderable, ecoturismo de conservación de la biodiversidad y sobre todo, por el modelo de organización que tienen en su cooperativa. Aprovechando la salida, se trasladaron a las ruinas de San Juan en las cercanías del volcán Paricutín.



Próximo examen

La penúltima llamada para nuevo ingreso en nuestro sistema presencial.



Cumpleaños

Este lunes celebra su cumpleaños el Ingeniero Rafael Ceja Alfaro en Zamora, a quien le deseamos todos los parabienes en este nuevo ciclo.

The profile features a circular portrait of a man with glasses and a mustache. To the left of the portrait, the name "RAFAEL CEJA ALFARO" is written in large, bold, blue and yellow letters. Below the name, it says "Director de Administración de Empresas y Dirección de Negocios, Mercadotecnia y Ventas y Comercio Internacional en Zamora" and the date "27 de mayo". Underneath the portrait, there are four sections: "COMIDA" (Ensaladas y frijoles refritos), "PLACER CULPOSO" (Tratar de ser el mejor), and "DATO CURIOSO" (Soy muyyy romántico). The UVAC logo is at the bottom right.

SEMANARIO UNIDADES UVAQ



PROFESIONISTAS QUE MUEVEN AL MUNDO